RADELN OHNE ALTER NEUBRANDENBURG - E. V.



Betreuer werden

Was ist ein Betreuer?

Unsere Passagiere müssen für die Fahrt vorbereitet werden. Anziehen, zur Rikscha bringen und beim Einsteigen helfen sind die zentralen Aufgaben der Betreuer. Ebenso nach der Fahrt: Hilfe beim Aussteigen, Begleitung in den Wohnbereich sowie dort Ausziehen und Auswerten. Die Betreuer sollen als Entlastung für das Personal der Pflegeheime wirken. Dadurch können mehr Menschen in den Genuss einer Rikschatour kommen, ohne dass der Alltagsbetrieb der Heime beeinträchtigt wird.

Welche Voraussetzungen braucht man dafür?

Wir sind alle ehrenamtlich, d. h. ohne jede Vergütung in unserer Freizeit aktiv.

Mit unserem Einsatz übernehmen wir eine hohe Verantwortung für unsere Passagiere.

Unsere Rikscha sowie alle Kosten (z. B. für Reparaturen, Versicherungen, Garage usw.) sichern wir ausschließlich über Spenden oder Förderungen ab.

Daraus ergibt sich, dass jeder von uns ein hohes Verantwortungsbewusstsein haben muss. Außerdem sind Zuverlässigkeit und die Bereitschaft, regelmäßig zu fahren, für das Projekt sehr wichtig.

Wie wird man Betreuer?

Da ist zunächst die Anmeldung in unserer Gruppe. Die kann telefonisch, per eMail, direkt oder als Kommentar zur vorigen Seite (dann bitte Name und Telefonnummer eintragen) erfolgen.

Wir freuen uns über jede Anmeldung!

Danach lernen wir uns in einem Gespräch kennen.

Wir erfahren, welche Möglichkeiten der zukünftige Betreuer für sich definiert und gleichen das dann mit unserer Struktur ab. Da geht es z. B. darum, zu überlegen in welchem Heim der der Einsatz erfolgen kann. Auch das Zeitvolumen und irgendwelche Besonderheiten besprechen wir.

Und nun?

Stellen wir den Kontakt zu dem Heim her, in dem der Betreuer eingesetzt werden möchte (z. B., weil dort Angehörige leben) oder wo wir ihn gerne in das Team einbinden wollen. Von da an ist der Betreuer dann im Team angekommen und hilft regelmäßig an "seinem" Standort – je nach Bedarf und Möglichkeiten.

Und ganz klar gilt: Jede Frage, die sich auftut, wird im "Tretlager", das ist unsere WhatsApp-Gruppe, offen und respektvoll besprochen.

Mitglied werden

Im August 2023 haben wir unseren Verein gegründet. Hierzu sind hier <u>Informationen</u> zu finden. Wir freuen uns, wenn alle Piloten und Betreuer auch Vereinsmitglieder sind.

Herzlich Willkommen im Team